

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！ 俺の車に デイ・ライト

《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー
運転の上手い下手は関係ない

慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

《トラック対自転車事故 多発!》

左折時の巻込事故 に要注意!

必ず確認をしてからハンドルを切ること!

- 対自転車事故は重大事故に直結!
- 特に交差点付近では、自転車の確認を徹底してください!!

- ① 交差点左折時
- ② 交差点直進時
- ③ 交差点右折時
- ④ 道路に出る時
- ⑤ ドアを開けた時
- ⑥ 自転車と並んで走行時

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後11時 「ブレーキを掛けたが、間に合わなかった」

信号交差点 トラックにはねられ

横断歩道を歩いて渡っていた、男性が死亡

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見! 事故防止◇

2021/9/5(日) 9:35

4日午後11時20分ごろ、神奈川県の信号機のある市道交差点で、男性会社員(52)のトラックが横断歩道を歩いて渡っていた男性をはねた。男性は頭を強く打って、間もなく死亡した。警察が男性の身元や事故原因を調べている。トラックの男性会社員は「男性を見つけてブレーキを掛けたが、間に合わなかった」などと話している

信号交差点 右折の乗用車と衝突

直進していたミニバイクの男性死亡

◇右折車のドライバーは、直進するバイクのスピードを見誤ったのでしょうか?◇

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2021/9/4(土) 22:31

4日昼12時50分ごろ、神奈川県の信号のある県道交差点で、男性(60)の乗用車と男性(72)のミニバイクが衝突した。ミニバイクの男性は転倒して全身を強く打っており、搬送先の病院で死亡が確認された。警察が事故原因を調べている。乗用車が右折進行中に対向車線を直進してきたミニバイクと衝突した。

午後10時 横断歩道のない場所

道路を歩いて渡っていた男性はねられ死亡

軽乗用車運転の男性を現行犯逮捕

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見! 事故防止◇

2021/9/5(日) 14:26

4日午後10時半過ぎ、愛知県の横断歩道のない道路を歩いて横断していた男性(77)が軽乗用車にはねられ、搬送先の病院でまもなく死亡が確認されました。警察は軽乗用車を運転していた会社員の男性(42)を現行犯逮捕しました。調べに対し男性は「気付かなかった」と供述しているということです。